



開物成務

「楽しい！」校外学習を実施しました

☆9月4日（金）1年生・2年生が校外学習を実施しました。1年生は「石筵ふれあい牧場」、2年生は「ムシテック」です。

1年生は、石筵ふれあい牧場で、バターづくり体験、えさやり体験などの活動を行いました。途中からあいにくの空模様となりましたが、子どもたちは、元気いっぱい楽しく活動していました。

2年生は、ムシテックで、展示見学やサイエンスショー、水生生物探しなど、普段なかなかできない活動を体験してきました。子どもたちはムシテックの1日を満喫してきました。

子どもたちの感想を紹介します。「馬さんにえさをやって楽しかった」「作ったバターがおいしかった」（1年）「ヤゴやメダカをはじめとりました」「サイエンスショーで不思議な実験を見ました」（2年）

◇バスの中ではマスクを着用し、会話を控えること、屋内見学場所では、手指消毒を行い、お弁当の時には、間をとって、会話を控えるなどの対策を講じて実施しています。



授業研究会を実施しました

9月7日（月）に授業研究会を実施しました。3年3組、嶋原先生の算数の授業です。本年度2回目の全体授業となります。「大きな数のしくみ」の授業で、子どもたちの考えをもとに、数のしくみへの理解を深める授業でした。授業後の研究会では、先生方が活発に意見交換を行い、教育アドバイザーの森山先生から、子どもたちのよさや授業のよさ、次の授業に生かせる助言もいただきました。

もちろん、「会場を教室より広い視聴覚室とすること」「常時換気をする事」「使用机を長机とし間隔をとるようにすること」「マスクを着用すること」などの感染症対策もしっかり行っています。

本校は、今年も郡山市の研究推進協力校として「『主体的・対話的で深い

学び』を実現する授業づくり」を研究主題に研究を進め、子どもたちに力をつけることができるよう取り組んでいます。9月14日（月）には、3回目の授業研究会が行われます。

緊急時の引き渡し方法について

◎「引き渡し訓練」を本年度は8月31日に配付させていただきました文書に代えさせていただきました。引き渡しの際、原則、校庭は駐車場として開放いたしません。状況に応じて開放する場合があります。その場合は、引き渡しの連絡の際にお知らせします。校庭を開放する場合は、南口から入り、東口のスロープから出るようになります。（東口のスロープから出る際には、歩行者や車に十分ご注意ください。）詳細につきましては、配付文書にてご確認ください。

☆7月30日（木）に発生しました近隣施設のガス爆発事故では、児童の登下校の安全を考え、該当方部の皆さんにお迎えをお願いいたしました。保護者の皆様のご協力によりスムーズな引き渡しことができましたことに、あらためて御礼申し上げます。

トイレ掃除ありがとうございます

郡山市の施策として、児童用トイレの掃除が民間委託により行われています。週3回ですが、担当の方が丁寧に隅々まできれいにしてくださっています。子どもたちからは

「とてもきれいになった」

「使っていて気持ちがいい」

「うれしい」などの感想が

聞かれます。トイレ掃除ありがとうございます。



ありがとうと言われるように言うように

先日、子どもたちに、校長が小学生の頃に教わって、今も大切にしている言葉を伝えました。『ありがとうと言われるように言うように』『お互い様』という言葉です。学校そして社会が『ありがとう』の言葉であふれてほしいと思っています。そして『お互い様』の気持ちで助け合うことができればと思っています。

医療に関わられている方や社会活動を支えていただいている方
そして子どものためにがんばっている保護者の方へ

敬意と感謝を
～ありがとうございます～

【お願い】授業参観日が延期となり、同日予定しておりました運動着の販売を行うことができません。希望されます方は、ワタナベスポーツへ直接行ってご購入いただくようになります。